



FIL INFO SPORT

Par LG | le 23/02/2017 | 18:39 | 

L'ÉQUIPE MASCULINE SENIOR DU GUC – JUDO CLUB GRENOBLOIS ACCÈDE À L'ÉLITE FRANÇAISE

En terminant troisièmes des championnats régionaux à Valence le week-end du 18 février, les judokas du Grenoble université club-Judo club grenoblois (Guc-JCG) ont composé leur billet pour la première division. Les 11 et 12 mars, ils disputeront les championnats de France par équipes face aux plus grands clubs hexagonaux.

Les seniors masculins rejoignent les féminines du club dans l'élite du judo français. Cette équipe masculine est composée de Cédric Stupak et Florian Cervantes en -66 kg, Vincent Peyrache et Robert Ferry en -73 kg. Luc Claramond et Julien Lesnier combattent en -81 kg, Adrien Frugère et Jean-Baptiste Souchal, eux, en -90 kg. Enfin, Jordan Lanaro représente le club dans la catégorie des +90 kg.

Le week-end du 11 mars, les judokas grenoblois et grenobloises disputeront les championnats de France à Marseille. Pour espérer se maintenir en première division, ils devront au minimum accéder aux huitièmes de finale. Et donc d'abord terminer à l'une des deux premières places d'une poule de trois.

Ce ne sera pas une mince affaire alors que seront présents dans cette compétition des équipes prestigieuses comme Levallois-Perret. Le club des Hauts-de-Seine est celui du plus célèbre des judokas français, Teddy Riner.

LG